



Kaufmann Wine & Drinks AG

Benkenstrasse 10
CH – 4112 Bättwil
Tel: +41 61 735 98 98
Fax: +41 61 735 98 99
info@kwd.ch

Wine & Drinks
Kaufmann
since 1968

Die Adresse für Weinliebhaber

Piper-Heidsieck Riviera Demi-Sec

| | |
|-----------------------|---------------------------------------|
| Kategorie | Champagne |
| Land | Frankreich |
| Region | Champagne |
| Produzent | Piper-Heidsieck Champagne |
| Klassifikation | |
| Traubensorte | Chardonnay, Pinot Noir, Pinot meunier |
| Inhalt | 75 cl |
| Jahrgang | |
| Artikelnummer | 12220 |



Vinifikation / Ausbau

Terroir: Über 50 Crus
Reserveweine: Mindestens 25%
Hefelagerung: Mindestens 24 Monate
Reifung nach dem Degorgieren: Mindestens 6 Monate
Dosage: Demi-Sec (35g/L)

Charakter

Piper-Heidsieck Riviera ist spontan, erfrischend und belebend. Anfänglich kühle Noten von Orange, Litschi und Pfirsicheis weichen üppigen Aromen von Vanille und frischer Melone.

Geschichte

Die ruhmreiche Geschichte des Champagner-Hauses Piper-Heidsieck beginnt im Jahre 1785 mit der kühnen Vision eines gebürtigen Westfalen. Florenz-Ludwig Heidsieck hatte nichts weniger im Sinn als einen Champagner zu keltern, der einer Königin würdig wäre. Nach Jahren unermüdlicher Arbeit hatte er sein Ziel erreicht: Frankreichs Regentin Marie-Antoinette war seiner Premium-Cuvée voll und ganz verfallen. Als der Firmengründer 1828 starb, baute sein Neffe Christian Heidsieck gemeinsam mit Henri-Guillaume Piper, einem talentierten Mann mit enormem Geschäftssinn, die Champagner-Produktion gewaltig aus. Die Sehnsucht nach den exklusiven Tropfen hatte die ganze Welt erfasst

Produzentinfo

1785 verliebte sich der deutschstämmige Florens-Louis Heidsieck in die Tochter eines vermögenden Tuchhändlers, die er kurz darauf in Reims heiratete. Für Agathe wollte er Weine erschaffen, «die lächeln». Im gleichen Jahr gründete Heidsieck zusammen mit seinem Sohn sein eigenes Champagnerhaus. Einen an Marie Antoinette gewidmeten Champagner durfte er in der Folge der legendären Königin Frankreichs persönlich vorstellen. Bis heute stehen Qualität und Leidenschaft im Vordergrund des prestigeträchtigen Hauses. Übrigens war Piper-Heidsieck der erste Champagner, der in einem Film gezeigt wurde! 1933 war er zu sehen in Laurel & Hardy «Sons of the dessert».

www.kwd.ch

24 Std. online einkaufen